

«PROGRAMA AMANECER»
LA NUEVA EVANGELIZACION DE ALGUNOS
EVANGELICOS: UNA PREOCUPACION SERIA
PARA LA IGLESIA CATOLICA EN AMERICA LATINA

Para entender lo que vamos a decir hay que tener en cuenta que en la América Latina existen protestantes o evangélicos de diferentes niveles y con diverso espíritu: unos son iglesias o comunidades históricas, otros misioneros y otros pentecostales. Todos los evangélicos tienen unas bases comunes. Varios de sus aspectos son valiosos, pero las estrategias de unos son diferentes de las de otros. Incluso unos evangélicos rechazan la forma de actuar de algunos de sus hermanos.

Entre los evangélicos puede estar presente el espíritu ecuménico o el espíritu sectario. En muchas de las cosas que vamos a presentar nos daremos cuenta que resalta esto último. Algunos de los evangélicos también piensan que muchos católicos estamos cristianizados, pero no evangelizados, bautizados, pero no convertidos. En esa perspectiva podemos comprender mejor el «Programa Amanecer» de los evangélicos en Iberoamérica. Se trata de un «plan» de iglesias evangélicas no ecuménicas que tienen espíritu sectario y que muchas veces usan el proselitismo. Este no es un plan de sectas en sentido estricto; aquí no entran Testigos de Jehová, Mormones, etc. Muchas veces se justifican estos planes diciendo que no se trata de quitar a la Iglesia católica sus miembros, sino de llevar a un encuentro con Jesucristo a los que no lo han tenido, a los cristianos de nombre, a los bautizados no practicantes, a los no cristianos.